

Con el T-MEC impulsamos la competitividad: Canadá

Encuentro virtual con Marcelo Ebrard, el futuro titular de la Secretaría de Economía

ALEJANDRO ALEGRÍA

México y Canadá trabajarán para apoyar a empresas y trabajadores en el contexto del T-MEC, señaló Mary Ng, ministra canadiense de Comercio Internacional, quien conversó con Marcelo Ebrard Casaubón, próximo titular de la Secretaría de Economía (SE) en el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

En un mensaje publicado en la red social X, la funcionaria comentó que sostuvo un encuentro virtual con el futuro secretario.

"Compartimos un fuerte compromiso con nuestra vital relación comercial. A través del T-MEC, estamos impulsando la competitividad de América del Norte y fortaleciendo nuestras cadenas de suministro. ¡Esperamos trabajar juntos para apoyar a las empresas y los trabajadores de ambos países!"

Ng reconoció el trabajo de Raquel Buenrostro, titular de la SE hasta el 30 de septiembre.

La ministra no comentó si entre los temas que se abordaron estuvieron las disputas sobre la importación de maíz transgénico y en el sector energético.

El encuentro ocurre a menos de un año de comenzar las reuniones para la revisión sexenal del acuerdo que entró en vigor en julio de 2020, el cual remplazó al Tratado de Libre Comercio de América del Norte.